

Desfile por Fiestas Patrias



El Martes 24 de Julio del año 2012, se llevo a cabo el tradicional Desfile por Fiestas Patrias.

Nuestro Querido Hospital se vistió de Gala para conmemorar y celebrar el 191° Aniversario de la Proclamación de la Independencia Nacional, en el que participaron con especial interés aproximadamente 300 pacientes, tras una ardua preparación que duro varias semanas.

A los acordes de la Banda de Guerra del Colegio Nuestra Señora de la Paz y el Colegio Coronel FAP. Víctor Maldonado Begazo, ambos ganadores de los primeros puestos en sus respectivas categorías en el Concurso de Bandas del Distrito de Magdalena del Mar, y luciendo vistosos trajes típicos que representaban la Costa, Sierra y Selva, así como la indumentaria de nuestras gloriosas fuerzas armadas, y en resplandecientes carros alegóricos se desplazaron nuestros pacientes ante el estrado principal causando gran algarabía entre el público asistente.

Lo que marco la diferencia de años anteriores es que en este año, los pacientes del Dpto. de Adiciones a cargo de la Dra. Alicia Chu E, desfilaron por primera vez con su Brigada Canina y los pacientes del Dpto. de Rehabilitación lucieron trajes de Túpac Amaru elaborados por ellos mismos. Es importante destacar que las delegaciones de los once pabellones que participaron, desfilaron con su equipo multidisciplinario conformado por Médicos, Enfermeras, Trabajadoras Sociales entre otros profesionales de la

Salud.

Con estas Actividades damos cumplimiento a nuestra Misión de Mejorar la Calidad de Vida y Estabilidad Emocional de nuestros pacientes, con Calidez, Equidad, Oportunidad, Accesibilidad y Efectividad la cual se encuentra enmarcada dentro de las Actividades de Rehabilitación y de Reinserción Social que tenemos programados los diferentes servicios de nuestra Institución, con Recursos Humanos comprometidos en el desarrollo Institucional y Nacional.

MIDORI DE HABICH ASUME MINISTERIO DE SALUD 24 DE JULIO



Elevar la Capacidad Resolutiva del primer nivel de atención, lograr la prestación coordinada de servicios entre los establecimientos de Salud Essalud y del MINSA, además de extender la cobertura del Aseguramiento Universal, como parte de la tarea de lograr un país que crezca con equidad, fueron algunas de las propuestas de la actual Ministra de Salud, Sra. Midori de Habich Rospigliosi, durante su presentación, a la cual nuestra Directora General Dra. Cristina Eguiguren Li, asistió acompañada del Director Adjunto, Dr. Julián Sarria García, el Director Ejecutivo de Administración Lic. Jhony Baldeón Vásquez y el Jefe de la Oficina de Comunicaciones Dr. Walter Contreras Juarez .

Boletín Informativo No. 6 - Julio 2012

- **Directora General HVLH.**
Dra. Cristina Eguiguren Li
- **Jefe Oficina de la Comunicaciones**
Dr. Walter Hugo Contreras Juarez
- **Edición y Redacción**
Sandra Pinedo Muñante
- **Fotografías**
Israel Portocarrero Herrera

**"Patria Idolatrada
Centro de mi
amor
Numen de mis
himnos
Alma de mi voz:".**



**ESCOLTA DEL
DEPARTAMENTO DE
ADICIONES DEL HVLH**

DIA DE LA TRABAJADORA SOCIAL 25 DE JULIO 2012

En emotiva ceremonia conmemorando el Día de la Trabajadora Social, se otorgo un reconocimiento a los años de abnegada labor de la Lic. Juana Morales Castillo, la Lic. María Yarin De la Cruz, actual Jefa del Dpto. de Servicio Social, destaco el trabajo de esta profesional en la Institución, dicha celebración conto con la presencia de nuestra Directora General Dra. Cristina Eguiguren Li, Director Adjunto Dr. Julián Sarria García, Director Ejecutivo de Administración Lic. Jhony Baldeón Vásquez, entre otras autoridades.



Adquisición de 513 Colchones



A solicitud del Dpto. de Enfermería y, mediante proceso de selección se adquirió 513 Colchones que fueron distribuidos el día 31 de julio en todos los pabellones de nuestra Institución, a fin de mejorar el confort de nuestros pacientes quienes son nuestro principal objetivo.

SOCIALIZACION DE LA DEFENSORIA DE SALUD E INFORME SEMESTRAL DE LA GESTION DE QUEJAS Y SUGERENCIAS EN EL HVLH

Una queja es una oportunidad de MEJORA, esta es la concepción que debemos tener, todas las instituciones prestadoras de servicios, cuando se recibe una queja o sugerencia.

Una queja siempre es valiosa por que nos informa de primera mano sobre como es percibida por los usuarios la Calidad de Servicios; además una queja siempre lleva a implementar una idea de mejora que puede ser utilizada por la Institución para adoptar sus servicios a las necesidades de los usuarios, sin olvidar por ello el deber de cumplir las obligaciones que conlleva la prestación del servicio público. Es por esto que el Miércoles 04 de Julio se llevo a cabo en nuestra Institución la Socialización de la Defensoría de Salud, e informe Semestral de la Gestión de Quejas y Sugerencias a



cargo de la Lic. Andrea Amparito Oblitas Julián, Defensora de la Salud-INMP, a dicha reunión realizada en el Aula Azul de Consultorios Externos de Adultos, asistió la Dra. Cristina Eguiguren Li Directora General, Lic. Jhony Baldeón Vásquez Director Ejecutivo de Administración y la Dra. Carmen Haydee Bautista Altamirano Jefe de la Oficina de Gestión de la Calidad.



Entrega de Obsequio a Paciente Juan Joyo 31 de Julio 2012

Este Domingo en un Reportaje Especial de Cuarto Poder , realizado por el periodista Rene Gastelumendi a nuestro paciente Juan Joyo con motivo del Tradicional Desfile de Fiestas Patrias, realizado en nuestra Institución, en el cual se menciona el deseo de nuestro paciente cariñosamente conocido como JOYITO, de renovar su vieja guitarra, este deseo fue escuchado por el Gerente General de Empresas e Inversiones S.I representado por el, Sr. Ricardo Adrián Andagua, quien se comunico con nosotros a fin de cumplir el deseo de Joyito, por lo que en emotivo acto se hizo entrega de este Obsequio a nuestro paciente Juan Joyo, quien no pudo contener la emoción de ver cumplido su tan anhelado sueño, la Jefe del Dpto. de Enfermería Lic. Silvia Alendez Peralta, agradeció a nombre de la Institución a la Empresa que tan gentilmente a brindado esta alegría a nuestro paciente. Así mismo en horas de la tarde la Sra. Elvira Luz Sanchez Solis también hizo entrega a Joyito de una Guitarra la cual compartirá con sus amigos del Pab. 9.